
 

 

２０２０年１月３０日発行 会報第１００４号 

今週のプログラム 

（２０２０年１月３０日 第１００４回例会） 

 

「英語とともに５０年」 

関西大学 国際副部長・ 

国際教育センター長 国際部 山本英一教授 

 担当：藤田 芳浩会員 

 

次週のプログラム 

（２０２０年２月６日 第１００５回例会） 

 

「今、思うこと」 

 

担当：黒川 彰夫会員 

 

 

第１００３回例会 （２０２０年１月２３日）の記録 

「会長の時間」          木下 健治 会長 

皆様、こんばんは。本日はアセンブリ－がありますので、後ほどよろしくお願い致します。先週末

にセンター試験がありました。今年が最後とのことですが、私自身が共通一次の最後とセンター試

験を最初に受けているので、自分が受けた 30 年後が最後の試験となって自分の子供が受けるとい

うのは、何か感慨深いものがあります。ただ試験結果はボロボロでした。例年より少し難しかった

様ですが、大失敗ですね。2日目には数学の答えが合わなかったと泣きながら帰ってきました。自

己採点するとなんとまぁひどい模擬試験でも取ったことがない点数で、国公立はあきらめざるを得

ない点数でした。得意な数学も見たこともない点数で、数学だけではなく全部が悪かったですね。 

私も現役の時は、共通一次で苦手な国語で大失敗してダメだったのですが、全部が悪いとなると 

これはどういうことだろうかと考えざるを得ませんでした。やはり本番に弱いのでしょう。わから

ない問題に出会うと頭がカァーとなって、焦ってしまって落ち着く間もなく終わってしまっている

ようです。やはり精神的な弱さが原因でしょう。高校 3年間、本人なりに頑張ってきたと思います。

当初は工学部志望で、家から通える国公立というところを条件にしていたのですが、薬学部に興味

を持ち始め、夏ごろに薬学部に絞りたいという事で、家から通える国公立だと京大と阪大しかなく、

さすがに無理ということで、残念ながら家から通える国公立という選択がなくなりました。 

そして薬学部は理科が 1科目でよいところが多いので、物理が得意ではなかったので、化学に絞っ

て物理はセンター試験だけにしたいと言ってきました。理系の私としては、理系で早々に物理を捨

てるとは何事かと理解不能でしたが、選択と集中でこれもありかと思いましたが、結局本番で点数

が取れず、今までのことは何だったのか、考えざるを得なかったのです。皮肉なことに物理が一番

良かったのです。一番つらいのは本人ですが、私も自分自身ではないもどかしさ、苦しさを味わい、

本人にとっても私にとってもこれがこういう意味だったのかと思える日が来るとよいと思って 

います。本人も気を取り直してやっているので、私立の試験に向けて頑張って欲しいと思います。 

 



  

＜出席報告＞      水島 洋 出席担当 

会員数（内出席免除会員１名）      19 名 

本日の出席者数 

（内免除会員 1 名、名誉会員 0 名 ）    15 名 

   

本日の出席率               78.95 ％   

 

 

＜ロータリーソング＞       全会員  

♪限りなき道ロータリー 

 

＜本日のピアノ曲＞     近藤 美里さん 

１. シェラザードより「若き王子と王女」 

２. ある愛の詩 

３. Begin The Beguine 

４. Fly Me To The Moon 

 

＜幹事報告＞                             渡邊 了允 幹事            

１ 本日例会終了後、例会場に於きまして臨時理事会を開催致します。 

担当会員はお残り下さい。 

 

＜SAA 報告＞                            松田 親男 副 SAA 

 ＊スマイルボックス 

黒川会長 紅梅も咲きました 

相原会員 コメントなし 

  村田会員 コメントなし 

   

 ＊ロータリー財団 

木下(健)会長 引っ越し準備中です 

黒川会員 先週、理事会欠席のお詫び！ 

松田会員 新型コロナウィルス、大変ですね 

  水本会員 母の１周忌、無事終了しました 

  高尾会員 コメントなし 

 

＊米山記念奨学会 

  木下(健)会長 本日はアセンブリー、よろしくお願いします！ 

黒川会員 もうすぐ引越ですね 

  藤田会員 次週ゲストスピーカーに卓話をお願いしました 

  高尾会員 コメントなし 

  山本(雅)会員 コメントなし 

 

＊ラオス基金 

黒川会員 ラオスに行こう！ 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＊メイプル基金 

  山本(友)会員 今日もよろしくお願いします 

  黒川会員 コロナに気をつけて！ 

  水島会員 アセンブリー、ご苦労様です 

  藤田会長 本日、アセンブリー宜しくお願いします 

  松田会員 会報新書式、Word バージョンによっては不具合が出るそうです 

 山田会員 コメントなし 

 相原会員 コメントなし 

 高尾会員 コメントなし 

 

◆◆◆アセンブリー 上半期活動報告◆◆◆ 

         担当：渡邊 了允 幹事 

 

【S.A.A】                                黒川 彰夫会員 

・出席率は若干低いのですが、楽しい雰囲気の例会で、紳士・淑女の集まりであると思います。 

 

＜プログラム＞                             松田 親男担当 

・毎年代わり映えのしないプログラムで申し訳ありません。今年度からアセンブリーを通常例会で 

 行うこととし、情報を全員で共有すると共に、卓話回数を減らすプログラムとなっています。 

 皆様に負担がかからないようなプログラムを目指したいと思います。 

 

＜出席＞                                 水島 洋担当 

・M.U.既定の変更もあり、今期途中から例会時の出席報告は司会の SAA にお任せしています。 

 

＜クラブ奉仕委員会＞                          山田 克子委員長 

・残り半年も皆様と楽しく過ごしたいです。  

 

＜親睦委員会＞                             藤田 芳浩委員長 

・月見例会は新例会場候補となっていました新大阪江坂東急 REI ホテルにて開催しまして、 

12 月のクリスマス・第 1000 回記念例会は約 50 名のご参加で皆様からご好評を頂きました。 

花見例会は 4 月の第 1 週目もしくは 2 週目の日曜日に京都の神社参拝と食事を予定して 

おります。今回は宿泊無しです。6 月の創立記念例会の企画は未定です。 

 

＜会報委員会＞                             松田 親男委員長 

・会報のフォーマットを新年から改訂しました。一部 Word のヴァージョンによっては、不具合が 

生じる場合があると報告を受けています。皆様の使い勝手が良い様に対応していきたいと思います。 

 

＜会員（戦略）委員会＞                         藤田 芳浩委員長 

・皆様には、例会場移転を各方面にお知らせ頂き、増強・復帰をお声がけ頂きたいと思います。 

＜情報委員会＞                             山本 雅之委員長 

・特にありません。 

【職業奉仕委員会】                          黒川 彰夫副委員長 



 
【社会奉仕委員会】                            水島 洋委員長 

・いわゆる「こども食堂」として吹田市に拠点を置く｢放課後 Kids」を支援することとしました。 

具体的には 8/8フォーラムにて活動紹介をしていただき、11/9には現地を視察訪問しました。 

また、支援金として 10 万円を送金しました。 

別途、福島 21RCに｢台風 19号見舞金」として 10 万円送金の他にも千葉や長崎・佐賀へも 

災害義援金を送付しました。災害支援金への一定の備えが必要かと改めて認識しました。 

 

【国際奉仕委員会】                           水本 徹委員長 

・それぞれの担当委員長からご報告頂きます。 

 

＜ロータリー財団委員会＞                        岸上 和典委員長 

・上期にはポリオ募金一人当たり＄50と特別寄付＄2,003で順調な寄付状況かと思います。 

 

＜米山奨学委員会＞                           山本 友亮委員長 

・普通寄付・特別寄付とも例年通り順調に推移致しております。 

 今期はタン・フイ・ウェン・エリカさんを奨学生としてお世話させて頂いておりますが 

 会員皆様が大変好意的に接して頂いていることに感謝致します。残りの期間も今まで以上に 

お話をしてあげて頂ければありがたいです。3月にはエリカさんのおばあさまも例会にお招き 

して、大学合格のお祝いをしてあげられたらと考えています。 

 

＜国際奉仕プロジェクト委員会＞                     黒川 彰夫委員長 

・山本加奈子様とは頻繁に連絡を取っております。ラオスの子供達への奨学金も視野に入れて 

 今後も支援を継続して行きたいと考えております。 

 

＜国際交流・青少年委員会＞                     藤田 芳浩委員長代理 

・11月 14日の交流会には関西大学から 8名の留学生と引率者 1名のご参加を頂き、 

またほとんどの留学生がクリスマス例会にも参加してくれました。 

 

【青少年活動委員会】                          松田 親男委員長 

・秋のライラの登録料として 18,000円を拠出しました。 

社会奉仕委員会と｢放課後 Kids」を訪問予定でしたが、日程が合わず、かないませんでした。 

水島委員長と協力して推進したいと思います。 

 

以上、渡邊幹事進行の下、各委長より報告がありました。 

 

 

 

 

 

                                  （文責：山本 雅之） 


